

広島平和記念式典に中学生5名を3年ぶりに派遣

— 生徒たちが学習した成果を9月4日の報告会で発表します —

燕市では、非核平和宣言推進事業と平和学習活動の一環として、広島平和記念式典派遣事業を行っています。今年度は、市内各中学校の代表生徒5名が3年ぶりに広島平和記念式典に参加するほか、被爆体験講話の聴講や広島平和記念資料館の見学等の活動を通して、国際的な視点で命の尊厳や平和の尊さについて学びます。

また、9月4日に式典に参加した生徒による報告会を開催します。

【広島平和記念式典派遣事業の概要】

1.日程：8月5日（金）～8月7日（日）

2.参加者：燕中学校 3年 栗谷川 恋さん
小池中学校 3年 長谷川 宙生さん
燕北中学校 3年 竹田 心音さん
吉田中学校 3年 田中 大成さん
分水中学校 3年 小林 日向さん

3.内容：

- ・広島市原爆死没者慰霊式並びに平和記念式典への参加
- ・広島平和記念資料館、原爆ドーム等の見学
- ・各中学校で制作した千羽鶴を原爆の子の像に奉納
- ・被爆体験講話を聴講
- ・平和記念公園における灯籠流しへの参加 など

【出発式】

1.日時：8月5日（金）午前6時50分～7時10分

2.会場：市役所1階 会議室101・102

【報告会】

1.日時：9月4日（日）午前10時30分～11時30分

2.会場：吉田産業会館2階 多目的ホール

3.対象者：どなたでもご覧になれます。

※参加する5名の生徒は、それぞれが各学校でも報告会を行い、学んできたことを全校生徒に伝えます。

< 令和元年度の様子 >



本件についてのお問い合わせ先
教育委員会 学校教育課：小川、小池
電話：0256-77-8191（直通）